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Résumé:
L'enseignement des sciences, technologies, ingénieries et mathématiques (STEM) joue un rôle important dans l'accroissement de l'intérêt des élèves pour 
les sciences. Les concepts de base de la technologie sont enseignés à l'école primaire. À la lumière des demandes actuelles, les programmes numériques 
sont préférés aux programmes traditionnels sur papier. L'objectif principal de cette étude est de démontrer le potentiel des technologies de l'information 
et de la communication pour améliorer la qualité de l'enseignement et de l'apprentissage des activités scientifiques et des mathématiques (STEM) pour le 
cycle primaire, et pour motiver les élèves de l'école primaire. Une méthodologie quantitative a été adoptée pour évaluer les opinions d'un échantillon de 
100 enseignants, et 200 apprenants à 3 niveaux (4éme, 5éme et 6éme année) du cycle primaire. Ces opinions ont été recueillies, par le biais d'un 
questionnaire contenant 19 items pour les enseignants et 15 items pour les apprenants. Un outil d'évaluation sous la forme d'un quiz de quatorze 
questions a été utilisé pour quantifier l'efficacité et l'importance des TICE dans la facilitation d'un apprentissage actif et autonome, favorisant ainsi une 
éducation centrée sur l'élève. Les résultats suggèrent que la plupart des enseignants approuvent l'intégration des TICE en tant qu'outil pédagogique 
précieux qui privilégie une culture d'apprentissage proactive chez les élèves de l'école primaire.
Mots clés : TIC, perception des enseignants, motivation, école primaire, STEM.

Abstract: 
Science, technology, engineering, and mathematics (STEM) education plays an important role in increasing students' interest in science. The basic
concepts of technology are taught in primary school. In light of current demands, digital programs are preferred to traditional paper based ones. The main
aim of this study is to demonstrate the potential of information and communication technologies to improve the quality of teaching and learning of
science and mathematics activities (STEM) for the primary cycle and to motivate elementary school learners. A quantitative methodology was adopted to
evaluate the opinions of a sample of 100 teachers and 200 learners at three levels (4th, 5th, and 6th grade) of the primary cycle. These opinions were
collected via a questionnaire containing 19 items for teachers and 15 items for learners. An evaluation tool in the form of a fourteen-question quiz was
used to quantify the effectiveness and importance of ICTE in facilitating active and autonomous learning, thus promoting student-centered education. The
results suggest that most teachers approve of the integration of ICT as a valuable pedagogical tool that promotes a proactive learning culture among
primary school students.
Key words: ICT, teacher perception, motivation, elementary school, STEM.
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